

老朽化した神社の改修工事にあてるための
みなさんからよせられた寄附金は、五月三十
一日現在三百八十八万三千五百円に達した旨
の発表が、六月三日の自治会役員会の席上で
神社側役員から発表された。

じ、神社側役員をなやませてゐる。
昨年九月工事すべく見積額を算出してもらつたところ、総額二百二十五万六百円で、このうち五十万円は神社側が蓄えておいた預金を充当、百七十五万円余りの寄附を仰げば一応工事はできるものとしていたが、今年の四月、再度具体的の見積をしたところ総額三百七十余万円とのこと、神

神社改修工事
完成は十一月?

人口密集地に「きもの」の公害はどうらはらに、地味ながらも美化運動を推しすすめている団体が市内にはいくつかある。香川駅周辺の花壇もそのひとつ。

香川地区の団体である。今年も自治会文化厚生委員の呼びかけによつて五月七日に各種団体が香川駅に集合、手に（鍬や鎌を持つてそれぞれの花壇の手入れを行なつた。やがては、この香川をいっぱい埋めつくしたいとは関係者の話しだ呼べど叫べどまだ一般の

参加がほとんどなかったのがさびしい。この花壇、自治会をはじめ、老人会、婦人会、青年会、聖恵幼稚園母の会等、各種団体が力を寄せ合わせて、昭和三十九年をかわりに八年間も続けてきたのである。

この間、それぞれの団体が県や市から表彰を受けたこともあり、なお一層の努力が望まれたわけ

道路や排水路の

整備補修を要望

道路や下水の整備補修について市当局におい
ても重要な事業の一つとして年々その整備補修に努
力していくことがうかがえるが、当香川地区につ
いてはそれが必ずしも満足すべきものとはいえないのが現状である。

自治会としても毎年これらのこと項を市当局に要
望し徐々に成果をあげているが、今年は去る五月
町内会長会議を開催して要望事項としてとりまと
めた道路や水路の重要な項目を、早急に実施すべく
市当局に要望したもので

まず道路関係については、(1)香川駅南の間門線
道路の一部拡幅を希望したのをはじめ、(2)保育園
西側の間門線道路の私有地の措置、(3)新倉栄一氏
宅南より西へ一〇〇メートルの道路補装、(4)山口
商店より西へ一五〇メートルの道路補装、(5)三八
〇番地附近の私道の整備、(6)ショコーストア裏道
路一〇〇メートルの補装を要望したものである。

また排水施設については、(1)中通り一三〇番地附近の私設排水路の改
修を要望したのをはじめ(2)駅東側より神社に至る

犯罪や事故をなくして夏を楽しく

夏は特に犯罪の多い時期といわれております。寝る前のとじまりはもちろん、お出かけのときなどは必ず近所に声をかけて、お互に注意しあってください。

また水の事故も多いものです。小さなお子さん方の魚取りなど、うっかりすると事故をおこします。十分注意してください。

間に下水道を設ける件、(3)北町戸羽氏宅前の排水路側面の穴の修理、(4)用排水路を小出川改修後東急みなみに整備する件、(5)東一七〇番地附近の下水路設置の件、(6)南用水路下流の整備。

そのほか大山街道附近の水道みちにじやりを數く件、チサン団地北側閘門線道路の安全を確保する件、用排水路の全面消毒。これらを早急に実施すべくよう要望したものである。

これに対して市当局では、保育園西側の閘門線道路の私有地分については、今年度中に買収を予定することを明らかにしたほか、北戸羽氏宅前の排水路側面の穴の修理、東一七〇番地附近の下水路の新設、南用水路の下流の整備、玄珊寺西側の道路の一部補修を今年度中に整備補修することを約束した。

これらの道路や排水路の整備については、自治会としても重要施策の一つとして、今後も強力に市当局に働きかけることにしている。

9日 厚生省日本脳炎を法定伝染病に指定
(昭21)

15日 中央線三鷹駅で無人電車暴走事件がおこり六人死亡(昭24)

18日 山陰北陸地方に豪雨、死者行方不明一二人、全壊流出家屋一二七戸(昭39)

19日 初の婦人大臣中山マサ厚生大臣誕生(昭35) 第一五回オリンピックがヘルシンキで開催 日本戦後初参加
(昭27)

28日 三重県津市海岸で水泳講習中の女子中学生が高波にのまれて三人水死(昭30)

東11組の1 石岡達
一様六月一日死去されました。
原11組 名倉憲三様
六月四日死去されました。
中通り16組の2 古谷賢藏様六月十二日死去されました。
右相続人の方が々よ
り自治会に金一封が寄
せられましたのでつづ
しんでご報告します。

二十万二千七百円

駅周辺の花壇を手入れ

各種団体が実施（五用七田）

香川ニユース

第 25 号

会會刷
所治員印
行自委
發川報子
香庄金 0463 (55) 3721

であるが、半公共的な事業ともなると、そのほどなどが役員に任せられ、一般的の参加がほとんどみられないのが心さびしいのである。

わたしたちもこれを機会に、もう一度美化運動ということを考えなおしてみようではありませんか。

(3) 北町戸羽氏宅前の排水路側面の穴の修理、(4) 用排水路を小出川改修後東急なみに整備する件、(5) 東一七〇七番地附近の下水路設置の件、(6) 南用水路下流の整備。

そのほか大山街道附近の水道みちにじやりを數く件、チサン団地北側間門線道路の安全を確保する件、用排水路の全面消

7月のこよみ

防犯灯の修繕は

防犯灯はそれのみが役目ではありません。夜間の外出などの時には道路の照明にも役立っています。
電球がきれているようなときは、香川電気に連絡してください。5日以内にとりかえます。

婦人会の活動さかん

婦人会で会員募集中

ひと昔前までは農村地帯であつたこの香川も近年住宅地の波が押し寄せ、表面にこそ出されていないがいろいろな問題がおこりつつある。

これは全国的な傾向と思われるが、婦人会という組織も昔からくらべると一八〇度にも転回したといえよう。

県地婦連協議会、市婦連協議会、農協婦人部等に加盟し、新生活運動の一環としていろいろな活動を続けている。例えば、毎日のくらしの中で困っていること、希望していること等具体的に出し合つて、学識経験者やメー

カー、小売業者、行政関係者等と話し合いを進めながら問題解決に当っている。

こうした話し合いの機会を通じて自主的な生活態度を養つてゆくのもひとつねらいです。

化粧品やカツラによるイメージチエンジ、電気製品の品質と価格、

また、老後の問題、青少年問題と話し合いを重ねているうち「チク

シヨン活動では、大岡祭の参加からはじまり、

月一度の駅前花壇の手

そのほかレクリエー

得に余念がない。

会費は一月五〇円で誰でも簡単に加入で

きる。

入会をご希望される方は次の方にその旨ご連絡ください。

熊沢久枝△小野静江△花元久幸子△亀井恭子△橋村ミネ△熊沢千代子△鹿島米子△伊藤礼子△新倉幸子△沓沢喜枝△石黒チエ子

印は常任委員長△印は常任副委員長。

会長 亀井隆義、副

会長 岡本豊・国末節

総務 比留川豊・三浦

ミツエ・大房三郎・大

久保洋一・上原博・原

田美禰子・熊沢勝司

会計 新倉栄一

ら正午まで行なわれた。

新入会員の歓迎会と

あつて、その内容も、

魚つりゲームから紙芝居、歌やおどりと小学

新入会員の一年生た

ちは大喜びで上級生

のつくった魚をつり上

げておおはしゃぎ。

また五六六年生がつく

った紙芝居も立派なも

ので指導員たちも舌を

まくほどのできばえ。

こどもたちの手でま

とめた歓迎会はまずま

ず大成功であった。

今まででは指導員によ

つてその企画や運営が

なされていただけに、

どんなものがだされる

か指導員たちも心配さ

れていたところである

が、これだけの内容を

立派にやりとげたこと

に指導員もほつとひと

いき。

これからは、こども

会の行事はいつさ

どもたちの手でつくり、

進めていくことになつ

たが、こどもたちにと

つても大きな自信とな

つて、これから活動

が大いに期待されるこ

ととなつた。

した。すでに四月の

研修会、五月の花壇の

手入れ、六月のサイク

リング等一つ／＼計画

事業を実施しているが

七月以後に次の事業を

行なうこととしている。

香川での生活も早や三

年、公害にも悩まされず

自然に囲まれます。でもこ

の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車

と共に水田に落込みそう

になる。車が優先し、道

行なうこととしている。

香川の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車

と共に水田に落込みそう

になる。車が優先し、道

行なうこととしている。

香川の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車

と共に水田に落込みそう

になる。車が優先し、道

行なうこととしている。

香川の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車

と共に水田に落込みそう

になる。車が優先し、道

行なうこととしている。

香川の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車

と共に水田に落込みそう

になる。車が優先し、道

行なうこととしている。

香川の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車

と共に水田に落込みそう

になる。車が優先し、道

行なうこととしている。

香川の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車

と共に水田に落込みそう

になる。車が優先し、道

行なうこととしている。

香川の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車

と共に水田に落込みそう

になる。車が優先し、道

行なうこととしている。

香川の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車

と共に水田に落込みそう

になる。車が優先し、道

行なうこととしている。

香川の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車

と共に水田に落込みそう

になる。車が優先し、道

行なうこととしている。

香川の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車

と共に水田に落込みそう

になる。車が優先し、道

行なうこととしている。

香川の街に何か欠けて

いるものがある。そんな

気がしてならない。駅を

拠点として何本もの道が

分岐している。安心して

歩ける道が何本あるでし

う。乳母車で歩く、車

が走る。私たちは乳母車